

# *Relaciones Cuba-Tanzania, un ejemplo de amistad entre dos pueblos*

---

Image not found or type unknown



## **Relaciones entre Cuba y Tanzania**

*por María Josefina Arce*

Las autoridades de Cuba y la República Unida de Tanzania califican de especiales las relaciones entre ambos países, forjadas en la gran amistad entre el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, y el fundador y primer presidente de la nación tanzana, Julius Nyerere.

Esos vínculos tienen su máxima expresión en la sostenida cooperación solidaria durante más de 60 años, fundamentalmente en los sectores de la salud, educación y agricultura.

Los profesionales cubanos de la salud han brindado una ayuda esencial en la lucha de ese estado africano contra la malaria, una enfermedad causada por un parásito que se transmite a los humanos a través de la picadura del mosquito Anopheles infectado y que tiene una gran incidencia en el llamado continente negro.

Tanzania ha registrado avances sustanciales en los últimos 20 años en la disminución de los casos de esa enfermedad, que puede causar la muerte.

En ese esfuerzo destaca la asistencia del grupo empresarial cubano LABIOFAM en la puesta en marcha de la Planta de Biolarvicidas, ubicada en la ciudad de Kibaha y cuyos productos se comercializan hoy en ocho naciones.

Cuba también ha contribuido a la formación de médicos de Tanzania, donde en la isla de Zanzíbar funciona desde 2007 una Escuela de Medicina, atendida por profesores cubanos.

Y en el ámbito educacional destaca igualmente la implementación en ese estado africano del método cubano de alfabetización "Yo sí puedo", reconocido a nivel internacional por su eficacia y economía.

Entre ambas naciones existe un fluido diálogo y un gran intercambio de visitas al más alto nivel. Ejemplo de ello es la realizada al archipiélago por estos días por el primer ministro de Tanzania, Kassim Majaliwa, una nueva oportunidad para consolidar los lazos bilaterales.

Ya en enero pasado el vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, viajó a territorio tanzano, donde en conversaciones con funcionarios del gobierno se expresó la voluntad de continuar ampliando las relaciones.

Este nuevo encuentro entre las autoridades de las dos naciones permitió a la Mayor de las Antillas reiterar su agradecimiento a Tanzania por su permanente apoyo a la lucha de los cubanos contra el genocida bloqueo norteamericano.

Las relaciones entre Cuba y Tanzania son un ejemplo de amistad y solidaridad entre dos pueblos. Del histórico y entrañable vínculo existente son una muestra las palabras del primer ministro tanzano, quien afirmó que "En Cuba nos sentimos como en nuestra otra Patria".

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/362968-relaciones-cuba-tanzania-un-ejemplo-de-amistad-entre-dos-pueblos>



**Radio Habana Cuba**